

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais

CDU

Stadtverwaltung Mainz
Hauptamt/Ortsverwaltung
Postfach 1820
55028 Mainz

26.04.2023

Anfrage Energieversorgung

Nachdem nunmehr auf Bundesebene entschieden wurde, dass die jetzigen Heizanlagen umgerüstet oder erneuert werden müssen, sind viele Hausbesitzer völlig verunsichert. Auch der finanzielle Aufwand ist, besonders bei alten Häusern sehr hoch und für viele Eigentümer nicht zumutbar.

Wir fragen daher die Verwaltung:

- 1) Besteht die Möglichkeit, dass Drais künftig mit Fernwärme versorgt wird?
- 2) Ist unsere Stromversorgung noch gesichert, wenn der größte Teil der Haushalte mit Wärmepumpen/Solaranlagen und E-Autos bestückt wird?

Erika Best
Fraktionssprecherin